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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 

An die 

Präsidentin des Nationalrats 

Maga Barbara PRAMMER 

Parlament 
1017     W i e n  

GZ: BKA-353.110/0020-I/4/2010 Wien, am 22. März 2010 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Kunasek, Kolleginnen und Kollegen haben am 

3. Februar 2010 unter der Nr. 4451/J an mich eine schriftliche parlamentarische An- 

frage betreffend überteuerte Abonnements im Bundeskanzleramt gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 7: 

 Wie kam es zu den im Vergleich zu den Jahren 2007 und 2009 deutlich erhöhten 
Kosten für Abonnements diverser Druckschriften im Jahr 2008? 

 Wie ist diese Erhöhung im Hinblick auf die Tatsache möglich, dass es im Jahr 
2007 mehr Abonnements gab als im Jahr 2008? 

 Welche Druckschriften wurden im Jahr 2008 bezogen, die im Jahr 2007 nicht be- 
zogen wurden (Auflistung)? 

 Wer war im Jahr 2008 für die Auswahl der Abonnements verantwortlich? 
 Gab es Konsequenzen aufgrund der exorbitant hohen Kosten für Abonnements im 

Jahr 2008? 
 Wenn ja, welcher Art? 
 Wenn nein, warum nicht? 

Es handelte sich um einen Schreibfehler in der Beantwortung der Fragen 4-6 der 

Parlamentarischen Anfrage Nr. 3341/J, der mittlerweile berichtigt wurde (in der An- 

lage beigeschlossen). 
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Zu Frage 8: 

 Ist für das Jahr 2010 eine Reduktion der Kosten im Vergleich zum Jahr 2009 

geplant? 

Ja. 

Mit freundlichen Grüßen 

Anlage 
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BEILAGE

An die  

Präsidentin des Nationalrats  
Maga Barbara PRAMMER  
Parlament  

1017      W i e n   
 

 
 
 
 
 
 
 
Geschäftszahl: 353.110/0021-I/4/2010  
 
Abteilungsmail: mrd@bka.gv.at  
Bearbeiter: Mag. Stephan LEITNER  
Pers.  E-mail: stephan.leitner@bka.gv.at  
Telefon:

 
01/53115/2345  

 
Datum: 8. Februar2010 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

Bei der Beantwortung der Parlamentarischen Anfrage Nr. 3341/J vom 9. Dezember 

2009 der Abg. Kunasek, Kolleginnen und Kollegen betreffend Abonnements in den Bun- 

desministerien wird um Berichtigung einer Ziffer in der Antwort zu den Fragen 4 bis 6 

ersucht. 

Die Beantwortung der Fragen 4 bis 6 lautet wie folgt: 

Zu den Fragen 4 bis 6: 

 Wie viele Abonnements diverser Druckschriften (Tageszeitungen, Wochenzeitun- 
gen und Monatszeitungen, Magazine) gab es in Ihrem Ministerium im Jahr 2008? 

 Welche Kosten entstanden dem Ministerium daher im Jahr 2008? 
 Wie hoch war die Anzahl von Mehrfachabonnements ein und derselben Druck- 

schriften im Jahr 2008? 

Im Jahr 2008 wurden 663 diverse Druckschriften abonniert. Die Kosten dafür betru- 

gen €200.331,45. 

Davon waren 84 Titel doppelt oder mehrfach abonniert. 

Für den Bundeskanzler: 

MATZKA 
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